

Sujet : [INTERNET] Enquête publique - Berrac

De : alex luydlin <alexluydlin@hotmail.fr>

Date : 17/10/2022 19:46

Pour : "pref-berrac@gers.gouv.fr" <pref-berrac@gers.gouv.fr>

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je viens, par la présente, apporter mon témoignage concernant le projet agri-solaire de Berrac.

Membre de la famille Bonne résidant au lieu-dit Le Claux, je me sens directement impacté par ce projet.

Le paysage transformé de façon

malheureuse, la dépréciation immobilière, l'impact sur des sites répertoriés (église, cimetière, route menant au village...), la discorde naissante au sein d'un petit village dont nous sommes tous fiers d'être issus...: les sujets ne semblent pas manquer pour que soit revu et corrigé ce projet qui doit pouvoir trouver sa place sur des terres plus discrètes et éloignées des habitations.

Je donne donc ici mon avis défavorable à ce projet.

Alexandre Luydlin.

Envoyé de mon iPhone